

Profession de foi

Je me présente, je suis LISE Marc-Olivier, élève de 1ère S au lycée de Bellevue. J'ai l'honneur d'être le vice-président du CVL de mon lycée.

Je me présente à l'élection du CAVL car je suis convaincu qu'il faut poursuivre notre engagement au delà des frontières de nos différents lycées. Car c'est la volonté de bâtir qui doit nous animer, de bâtir ensemble le projet académique qui nous concerne, celui de demain et il doit porter notre marque. Je crois que la volonté est déjà un premier pas vers la réussite et il nous est donné la chance de réussir par le choix que nous allons faire.

MON PROJET:

- **la Communication:** utiliser les nouveaux moyens de communication pour pouvoir partager et échanger sur les projets que nous menons. Le tout est que chaque personne autour du monde soit en capacité de rendre compte des travaux de l'académie de la Martinique.
- **les Orientations pédagogiques:** notre volonté doit être de penser aux orientations de demain, le bien-être. Il faut tenir compte des spécificités de la Martinique, notamment de la chaleur ...
- **“ lycée vert ”** : qui serait un label qui récompenserait les actions de chaque lycée mener en matière de protection de notre planète. Faisant ainsi de cette lutte, une facette centrale de notre politique académique. Tout cela pour renforcer notamment les journées du Développement Durable.
- **”la semaine de l'engagement”**: semaine de campagne de sensibilisation intense, autour des valeurs de la république. Contre la violence, pour la laïcité, contre le harcèlement. Sachant que toutes ces actions s'inscrivent dans le cadre du projet qui est porté depuis de nombreuses années par le CNVL (Conseil National de la Vie Lycéenne, c'est-à-dire par le ministère de l'éducation nationale).
- **ERASMUS:** favoriser l'ouverture sur le monde, le tout est de faire de nous de véritables citoyens du monde actif. Apprendre et s'enrichir là doit être notre volonté.
- **la Réflexion:** le projet est de lancer une grande réflexion sur l'académie de demain que nous voulons, notre ambition, une esquisse d'une feuille de route pour la réussite.

Le projet dans sa globalité est de faire du lycée un lieu d'apprentissage des savoirs mais pas que, un espace culturel, de convivialité, d'échanges et de débats autour de la démocratie et des grands enjeux de notre temps.

Pour faire de nous plus que des martiniquais, citoyens français mais aussi et surtout des citoyens actifs et conscients de notre monde. VOTEZ POUR MOI !